

“A Ecopetrol la entregaron con problemas de liquidez que pusieron en riesgo su operación e inversiones”: Roa

Durante la Asamblea de Accionistas, el presidente Ecopetrol, Ricardo Roa, resaltó los logros en materia de petróleo y transferencias a la Nación, y negó que el Gobierno esté “destruyendo” a la compañía.



La petrolera realiza su asamblea de accionistas, en medio de los cuestionamientos por la composición de la nueva junta directiva y el polémico informe que recomienda la renuncia de Ricardo Roa. Foto: CORTESÍA



Alejandra Zapata Quinchia

hace 9 minutos

En su intervención en la Asamblea de Accionistas, realizada este viernes 22 de marzo, el presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa, se refirió a los comentarios sobre que el Gobierno Nacional está “destruyendo” a la petrolera.

El funcionario expuso los logros que tuvo la compañía en su ejercicio de 2023. **“Logramos la producción más alta de petróleo de los últimos 8 años, aquí no estamos restringiendo ni recortando ni acabando.** Y en algunos momentos obtuvimos producciones muy por encima de los 760.000 barriles día **¿Dónde está la Ecopetrol que estamos destruyendo?**”, aseveró.

En contexto: Asamblea de Ecopetrol 2024: accionistas minoritarios piden aplazar elección de la Junta Directiva y que se revise la continuidad de Roa

Asimismo, sacó pecho por los “grandes récords” que ha reportado la petrolera, como las transferencias a la Nación, que, dijo, **fueron las más altas en la historia de Ecopetrol, con \$58 billones:** \$22 billones en dividendos, \$26 billones en impuestos y \$10 billones en regalías. Esto equivale al 11% del Presupuesto General de la Nación.

Ecopetrol @ECOPETROL_SA · Seguir

¡La espera ha terminado! 🎉 ¡Hoy es el día de nuestra Asamblea General de Accionistas de Ecopetrol 2024! Acompáñanos en Corferias o conéctate virtualmente aquí bit.ly/3TXUnot

#AsambleaEcopetrol2024

¡ES HOY, ES HOY!
Conéctate o asiste a nuestra ASAMBLEA GENERAL DE ACCIONISTAS DE ECOPETROL
Reunión Ordinaria 2024
Corferias 2:00 p.m.
¡Tu participación es clave para sumar al futuro!

2:10 p. m. · 22 mar. 2024

10 Responder Compartir

Te puede interesar



Lo que hay detrás del giro de \$1.033 millones de pesos de la USO para la campaña presidencial de Petro

hace 13 horas



Importaciones siguen en muy mal momento en Colombia: para enero de 2024 cayeron 10,3%

hace 4 horas



Gobernación de Antioquia ya puso a rodar la “vaca” para terminar las 4G: así funcionará la recolección

hace 4 horas



Junta Directiva de Ecopetrol reitera en la Asamblea sus dudas sobre plancha de candidatos del Gobierno

hace 1 hora



El empleo que busca está a un clic

Ver ofertas



Regístrate a nuestro newsletter



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Únete a nuestro canal de Whatsapp

Las más leídas



“A Ecopetrol la entregaron con problemas de liquidez que pusieron en riesgo su operación e inversiones”: Roa

hace 9 minutos



Junta Directiva de Ecopetrol reitera en la Asamblea sus dudas sobre plancha de candidatos del Gobierno

hace 1 hora



Gobernación de Antioquia ya puso a rodar la “vaca” para terminar las 4G: así funcionará la recolección

hace 6 horas



Con un golazo de Daniel Muñoz, Colombia le ganó 1-0 a España, ya son 3 campeones del mundo a los que derrota

hace 3 horas



Envigado ya conoce su rival de la segunda fase de la Copa Betplay, estas son las llaves

hace 56 minutos

Te recomendamos



Asamblea de Ecopetrol 2024: accionistas minoritarios piden aplazar elección de la Junta Directiva y que se revise la continuidad de Roa

hace 3 horas



¿El precio del huevo sí está bajando en Medellín? Conozca dónde está más barato

hace 6 horas

Leer 3 respuestas

También le agradeció al ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla, por darse “la pela al transferirse el déficit que dejó al Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles (Fepec), que desde 2021 suma cerca de \$100 billones”.

Entérese: [En Asamblea de Ecopetrol, Junta Directiva reitera sus dudas sobre plancha de candidatos del Gobierno](#)

“Gracias, ministro, porque por haber gestionado esto usted le dio aire y respiro a Ecopetrol para apalancar sus inversiones y crecimiento”, sostuvo Roa.



Petro deberá responder por llamar “antro de corrupción” a programa de Santos

hace 6 horas



“Ayuda, tenemos hambre!": Interiores de la cárcel Pedregal de Medellín dicen que han durado hasta 30 horas sin comida

hace 9 horas

Utilidad para la vida



Open English quiere poner a hablar a la comuna 13 en inglés

hace 6 horas



Mucho cuidado en casa: los gatos y las plantas amigables para su organismo



¡Pilas, jóvenes! Últimos días de inscripción para la Hackathon de Indra, que premiará la innovación y la creatividad



Rigo Urán y el reclamo a su mascota por una travesura casera

Para seguir leyendo

Anterior



Envigado ya conoce su rival de la segunda fase de la Copa Betplay; estas son las llaves

La Dimayor realizó el sorteo para conocer los cruces en la siguiente fase del torneo que reúne a los equipos de la A y la B.

Siguiente

hace 56 minutos

En Asamblea de Ecopetrol, Junta Directiva reitera sus dudas sobre plancha de candidatos del Gobierno

Con una participación del 99,28%, los accionistas aprobaron el orden del día propuesto para la Asamblea.



Ecopetrol tiene 41,16 millones de acciones, para deliberar se necesita la participación accionaria de por lo menos la mitad más una. Foto: Cortesía



Alejandra Zapata Quinchía

hace 1 hora

En medio de un ambiente tenso, donde se escucharon chiflidos, aplausos y abucheos, se llevó a cabo la Asamblea General de Accionistas de Ecopetrol. En esta, **pese a que inicialmente se pidió aplazar la elección de la Junta Directiva y discutir el informe de Control Risks sobre el presidente Ricardo Roa, se decidió continuar con el orden del día tal como estaba previsto.**

De esta manera continuó la Asamblea, donde, por medio de aplausos, **se eligió al ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla, como la persona encargada de presidir la**



El empleo que busca está a un clic

Ver ofertas



Regístrate a nuestro newsletter



Únete a nuestro canal de Whatsapp

reunión.

Le puede interesar: [Asamblea de Ecopetrol 2024: accionistas minoritarios piden aplazar elección de la Junta Directiva y que se revise la continuidad de Roa](#)

Minutos más tarde **intervino Juan José Echavarría, miembro actual de la Junta Directiva de la petrolera**, quien se refirió a las preguntas y cuestionamientos sobre la plancha propuesta por el Gobierno Nacional.

“Siete de los nueve miembros enviamos una carta al ministro Bonilla hablando de la conveniencia de la plancha. **No se trata de evaluar a ninguno de los miembros, se trata de hablar de la política general**”, dijo.

En este sentido, Echavarría indicó que tienen **“serias dudas de que ese grupo tenga las características necesarias para cumplir con la política que se nos encarga a nosotros en la Junta”**.

Argumentó que, según la Prácticas de Buen Gobierno, **se debe disminuir la presencia directa de ministros en empresas con participación estatal**. por lo que